



## A la Maison de l'environnement à Lyon 2<sup>e</sup>

La Maison de l'environnement propose une exposition intitulée « Regards de Rhône, Rhône en rêves, Rhône en vrai », réalisée par Science et Art. Restitutions artistiques du travail d'éducation au territoire patrimoine et naturel du fleuve Rhône réalisé à partir de la « Mallette des merveilles du Rhône » soutenue par Edgar Morin et Jean-Marie Pelt. Venez découvrir la carte artistique des différentes couleurs locales du fleuve Rhône sous forme d'œuvres collectives : toiles, fresques, sculptures réalisées par des scolaires du Léman à la mer. Cette exposition sensibilise à la protection de la ressource en eau et des milieux aquatiques, et incite à la réappropriation culturelle et sociale du fleuve local.

*Jusqu'au 21 mars, à la Maison de l'environnement, 32, rue Sainte-Hélène à Lyon 2<sup>e</sup>. Rens. tél. 04 72 77 19 80.*

## ■ Musique

### Itinérance « D'un monde à l'autre », à Courzieu

Les productions Lézards Dorés présente le groupe Itinérance dans « D'un Monde à l'Autre »... Quatre musiciens d'exception - Fabrice Bihan : violoncelle ; Jean-Claude Guerre : violon, piano, mélodica, compositions ; Olivier Urbano : accordéon, bandonéon ; Joris Garnier : clarinettes ; clarinette basse, saxophone soprano, compositions - pour un voyage musical mis en scène et en lumière. Un accordéon pour accompagner le souffle